

Muñoz Dice Issue Es La Libertad Personal

En vísperas de las elecciones, el gobernador Luis Muñoz Marín le dijo ayer a EL MUNDO que, aunque no le gusta hacer predicciones electorales, cree que muchos acudirán a respaldar al Partido Popular Democrático, aunque no estén de acuerdo con todas las partes de su programa, como medio de sostener, a satisfacción de sus conciencias, la separación de la Iglesia y el Estado, la libertad individual del voto y las instituciones de la democracia de Puerto Rico y de América.

El señor Muñoz Marín entiende que el "issue" fundamental de la campaña, "debido al grave error de los señores Obispos", es si los puertorriqueños han de preservar su libertad personal sobre su voto y las instituciones democráticas "bajo las cuales se ha llevado a cabo un progreso muy grande en el país". Agrega que este planteamiento trasciende toda línea de partidos y va a la raíz del concepto que cada puertorriqueño tenga de su libertad personal y de la democracia.

El líder del Partido Popular Democrático expresa que el "issue" del status político, por ley, puede decidirse enteramente aparte de las elecciones.

A continuación el texto de las declaraciones que el señor Muñoz Marín hiciera para EL MUNDO:

El issue fundamental de la campaña, debido al grave error de los señores Obispos, es si los puertorriqueños han de preservar su libertad personal sobre su voto y las instituciones democráticas bajo las cuales se ha llevado a cabo un progreso muy grande en el país. Este planteamiento trasciende toda línea de partidos. Va a la raíz del concepto que cada puertorriqueño tenga de su libertad personal y de la democracia.

También va a la raíz de si se ha de preservar la buena, pacífica y sencilla religiosidad que tiene nuestro pueblo o si se la ha de lanzar al deterioro de odios, rencores y soberbias —contrarios a la enseñanza del Cristianismo.

Para enfrentarse con este gran planteamiento en defensa de la religión, de la democracia y de la libertad personal de cada puertorri-

(Continúa en la Pág. 10 Col. 2) queño se necesita un liderazgo valiente, decidido, que ame profundamente a Puerto Rico, y que esté dedicado por igual a la preservación de la religión y de la libertad.

Otro planteamiento ante el electorado es si el rápido ritmo de progreso ha de quebrantarse o romperse mediante políticas públicas contrarias a la experiencia que durante los últimos años ha auspiciado ese rápido ritmo de progreso. Del continuado crecimiento de la economía es que se producirán crecientemente los medios para bregar con los problemas sociales que el

ese crecimiento no habrá nunca medios adecuados para enfrentarse con estos otros problemas.

Otro planteamiento de importancia es si el pueblo puede permitir que el poder político, que reside en los votos, pase otra vez a manos de los señores del poder económico, ya que el poder político es para reglamentar al poder económico y no debe estar en las mismas manos.

El issue del status político, por ley, puede decidirse enteramente aparte de las elecciones y sólo quiero aquí recordar que el status político que ha auspiciado todo el mejoramiento...

Para enfrentarse con este gran planteamiento en defensa de la religión, de la democracia y de la libertad personal de cada puertorri-

(Continúa en la Pág. 10 Col. 2)
queño se necesita un líder valiente, decidido, que ame profundamente a Puerto Rico, y que esté dedicado por igual a la preservación de la religión y de la libertad.

Otro planteamiento ante el electorado es si el rápido ritmo de progreso ha de quebrantarse o romperse mediante políticas públicas contrarias a la experiencia que durante los últimos años ha auspiciado ese rápido ritmo de progreso. Del continuado crecimiento de la economía es que se producirán crecientemente los medios para bregar con los problemas sociales que el mismo crecimiento económico en todas partes crea: medidas preventivas y curativas sobre la delincuencia, adaptación civilizada y buena de la sociedad a las nuevas condiciones que el industrialismo económico produce, etc. Si se quebranta

ese crecimiento no habrá nunca medios adecuados para enfrentarse con estos otros problemas.

Otro planteamiento de importancia es si el pueblo puede permitir que el poder político, que reside en los votos, pase otra vez a manos de los señores del poder económico, ya que el poder político es para reglamentar al poder económico y no debe estar en las mismas manos.

El issue del status político, por ley, puede decidirse enteramente aparte de las elecciones y sólo quiero aquí recordar que el status político que ha auspiciado todo el mejoramiento que todo el mundo reconoce en Puerto Rico es el que debe continuar dándole plena oportunidad a llegar a los altos niveles de vida y de civilización a que legítimamente aspiran.

No me gusta hacer predicciones electorales; señalo que la historia del Partido Popular Democrático es quizás la mejor predicción electoral que se pueda hacer. Sin embargo, debo decir que creo que muchos puertorriqueños responsables acudirán a respaldar el Partido Popular Democrático, aunque no estén de acuerdo con todas las partes de su programa, como medio de sostener, a satisfacción de sus conciencias, la separación de la Iglesia y el Estado, la libertad individual del voto y las instituciones de la democracia de P.R. y de América.